



Psychomotricien D.E

JEAN-BAPTISTE NOLLEZ

La psychomotricité c'est quoi ?

La psychomotricité d'une personne est sa manière d'être en interactions avec son environnement à partir de son vécu corporel. Le psychomotricien, professionnel paramédical de la rééducation, s'intéresse à la personne dans toutes ses dimensions psychomotrices : sa perception, ses possibilités et ses capacités motrices, ses émotions et sa relation avec son environnement.

Pour qui ?

L'éducation psychomotrice et/ou la rééducation psychomotrice s'adresse à toutes personnes et à tous âges de la vie, du tous-petits jusqu'au sujet âgé.

Missions

- Réaliser un bilan psychomoteur
- Avec le patient et son entourage, définir un objectif général et des objectifs intermédiaires.
- Mettre en place des séances de psychomotricité afin de répondre aux objectifs fixés.

En tant que patient, je peux travailler ...

- Les acquisitions motrices globales : coordinations des membres du corps entre eux, équilibre statique et dynamique, régulations du tonus musculaire...
- Le schéma corporel et système perceptif (utilisation des 5 sens et de la proprioception).
- Comprendre comment se structure l'espace et le temps dans lesquels je vie.
- Reconnaître les émotions chez moi et chez les autres et adopter un comportement adapté et fonctionnel.

Cadre de travail

La prise en soin s'axe sur l'acquisition de nouvelles compétences, motrices et relationnelles afin d'aider le patient à mieux appréhender son environnement et à s'y adapter plus facilement. Ceci est rendu possible par la mise en jeu de l'ensemble des capacités perceptives, motrice au sein d'un cadre spatial et temporel sécurisant et ludique.

L'utilisation de la méthode ABA est privilégiée, conformément au recommandations de l'HAS (Haute Autorité de Santé).

Coordonnées

Téléphone : 07 60 40 46 00

Mail : jbnollez@gmail.com

Adresse : 4D place du caducée "le village de santé Pizançon", 26 300 Chatuzange-Le-Goubet.